
REQUERIMENTO  N.º544⁄2009.

Ementa: ao Exmo. Prefeito Municipal - Sr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto 
a Subprefeitura, para informar sobre a possibilidade de fazer o rebaixamento da caixa de cimento que está 
acima mais ou menos, cinquenta centímetros do piso asfáltico, no meio leito da ciclovia paralela com a 
rotatória do Bairro do  Ipê II.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que  o  local é escuro, aumentando o risco de acidentes aos  ciclistas e pedestres 

durante o período noturno.

 

Considerando que a elevação da referida caixa atrapalha o trânsito dos usuários na ciclovia. 

 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal  -  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto a Subprefeitura, para informar a esta Edilidade, 
sobre  a  possibilidade  de  fazer  o  rebaixamento  da  caixa  de  cimento  que  está  acima  mais  ou menos 
cinquenta centímetros do piso asfáltico, no meio leito da ciclovia paralela com a rotatória do Bairro do  
Ipê II.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de dezembro de  2009.

 
 
 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


